

世界の人々との こころの入り口「あいさつ」

第86回

連載

エヌケーエヌ 株式会社

代表取締役 中辻 忠雄 氏

私
が
大
切
に
し
て
い
る
言
葉



「おはようございます」「Hello」「BonSoir」^{ボンソワール} ^{アッサラーム} ^{アライクム} ^{مَا لَيْلًا}
「あいさつ」がどの国にもあるって不思議ではないですか？と言うと不思議な顔をされたことがありました。「あいさつ」に込められた意味はそれぞれありますが、その意味を意識しなくとも、世界の国々で文化や人種の違いがあっても、人と会った時「あいさつ」から始まります。

私が若い頃、学生として初めてアメリカに住み始めたのですが、英語がほとんど理解できず、人と会うのを怖く感じた時期がありました。寮の食堂では4人掛けテーブルでの相席、同じ席に入っていきるのが怖い。「Good morning」と言って同じテーブルに座っても同席したネイティブの人たちの会話が理解できない。何かしゃべらないと、思っている間に「See you later」の日々が続きました。しかし、「あいさつ」をすることにより同じテーブルに着くことができ、後に少しずつ会話をすることができきっかけになったのは大きかったです。

「あいさつ」をすることによりスムーズに会話が始まったり、その時に会話がなくても何か相手と心が通じ合ったりします。昨今のITツールの進化、時代に沿った考え方の変化、そしてコロナ後の生活スタイルの変化にちなみ、挨拶文の省略や、会社もさることながら普段の生活においても会話をする機会が次第に少なくなってきているように感じます。

当たり前のことかもしれませんが、「あいさつ」を通じて人とひととの気持ちのつながりを今後も大切にしていきたいと考えております。

会社概要



エヌケーエヌ株式会社



- ◆本社所在地 大阪府東大阪市稲田本町 1-25-5
- ◆業種・製品 等速ドライブシャフト製造販売
産業用等速ジョイント製造販売
精密機械部品加工
- ◆創業 1958 (昭和 33) 年 11 月
- ◆資本金 1,400 万円



この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。